

HOHE ERWARTUNGEN HIGH EXPECTATIONS



*Blauer Himmel über dem neuen Werk in Titusville, USA, in dem Satellitenteile produziert werden
Blue skies over the new plant in Titusville, USA, where satellite parts are being produced*

Großer europäischer Zulieferer der Raumfahrt-industrie eröffnet weitere US-Niederlassung

In weniger als sieben Monaten baute RUAG Space ihr neues Werk in Titusville, Florida, USA. Darin wird die Weltraum-Sparte des Schweizer Technologiekonzerns RUAG unter anderem Satellitenstrukturen für das globale Kommunikationsunternehmen OneWeb fertigen.

Der neue Standort spiegelt mit hochmodernen Maschinen und automatisierten Prozessen die branchenweiten Bestrebungen für einen kostengünstigeren Zugang zum Weltraum wider.

Viel versprechende Verträge

Zusammen mit seinem Team begrüßte Peter Guggenbach, CEO von RUAG Space, über 100 Gäste bei der feierlichen Eröffnung des neuen Standortes und kündigte an: „In Titusville werden wir Strukturen für bis zu drei Satelliten täglich herstellen und damit neue Rekorde aufstellen.“ Greg Wyler, Gründer und Executive Chairman des Partners OneWeb, erklärte dazu: „OneWeb baut eine neue, weltumspannende Infrastruktur im Weltraum auf, um den vier Milliarden Menschen, die bisher nicht angebunden sind, schnelle Breitbandverbindungen bereitzustellen. Neben den Satellitenstrukturen fertigt RUAG Space auch die Dispenser, die pro Start 32 OneWeb-Satelliten im Orbit platzieren werden. Zudem kündigte OneWeb an, die Zusammenarbeit auf die Entwicklung und Fertigung der Thermalisolation für die OneWeb-Satelliten auszuweiten.“

Leading european product supplier to the space industry RUAG Space opens its latest U.S. facility

It took RUAG Space, division of the Swiss Technology Holding RUAG, less than seven months to build its new factory in Titusville, Florida, USA. Production there will include the manufacturing of satellite structures for global communications company, OneWeb.

Embracing state-of-the-art machinery and automated processes, this new facility aligns with the industry's ambition toward cheaper access to space.

Auspicious agreements

Led by RUAG Space CEO, Peter Guggenbach, his team welcomed over 100 guests to the celebratory reception. At this event Guggenbach pointed out: "Manufacturing structures for up to three satellites per day is a first for our industry and represents unparalleled speed." Greg Wyler, Founder and Executive Chairman of business partner OneWeb, also addressed the audience: "OneWeb is building a new space based global infrastructure to bring low latency broadband to the four billion unconnected people around the world." Besides the mandate for the satellite structures, RUAG Space also manufactures the dispensers that will be used to launch 32 satellites at once and place them in orbit. Further, OneWeb and RUAG announced that they will expand their collaboration, to include developing and manufacturing the thermal insulation for OneWeb's satellites.

Weitere Informationen/Further information:

RUAG Space Schweiz AG, Emmen, +41 (0) 41 / 268 41 11, info@ruag.com, www.ruag.com

